



## Regierungsratsbeschluss vom 12. Januar 2021

Anzug Raphael Fuhrer und Konsorten betreffend Förderung von Fahrgemeinschaften in der Agglomeration Basel

---

P185370

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Raphael Fuhrer und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Die Einrichtung von Fahrgemeinschaftsspuren auf dem städtischen Strassennetz im Kanton Basel-Stadt ist nicht zweckmässig. Der Fahrzeitgewinn für Fahrzeuge, die mit mehreren Personen besetzt sind, wäre zu gering, um einen relevanten Anreiz zur Bildung von Fahrgemeinschaften darzustellen. Zudem überwiegen die negativen Auswirkungen auf die übrigen Fahrzeuge und den öffentlichen Verkehr. Denkbar sind Fahrgemeinschaftsspuren auf den Ein-/Ausfahrten zu Nationalstrassen. Das Bundesamt für Strassen prüft entsprechende Möglichkeiten.

